

Communiqué de presse

PRÉCARITÉ MENSTRUELLE

Deuxième année de soutien pour les protections hygiéniques à Gland

Gland, le 5 septembre 2024 – La Ville de Gland, en partenariat avec les commerces du Vieux-Bourg « CinqHuiles » et « Kafé des filles », renouvelle à nouveau son engagement pour faciliter l'accès aux protections hygiéniques pour les habitantes de la Ville. La première édition a été menée en partenariat avec la Migros en 2023.

Ce partenariat témoigne une fois de plus de l'engagement de Gland à lutter contre la précarité menstruelle et à promouvoir l'égalité des chances.

Un engagement renouvelé pour la santé publique

La Ville de Gland poursuit son soutien aux initiatives visant à améliorer la qualité de vie de ses résidents. Forte de son adhésion au projet pilote de l'État de Vaud « Agir contre la précarité menstruelle », la Municipalité continue d'élargir l'accès aux protections menstruelles au-delà des établissements scolaires, grâce à une collaboration unique avec le secteur privé. Cette deuxième édition confirme la pertinence d'une action conjointe pour répondre à un besoin criant : selon une étude menée dans le canton de Vaud, une part significative de jeunes femmes fait face à des choix financiers difficiles entre l'achat de protections hygiéniques et d'autres biens de première nécessité.

Un partenariat local pour un impact direct

Grâce à la collaboration avec des commerces locaux, la Ville de Gland continue de proposer une aide directe et tangible aux Glandaises. Concrètement, chaque habitante entre 11 et 55 ans recevra un bon cadeau de CHF 10.- à utiliser exclusivement pour l'achat de produits d'hygiène menstruelle dans les magasins « CinqHuiles » et « Kafé des filles ». Ces deux commerces du Vieux-Bourg, situés à la Rue de Jura 4, invitent les personnes concernées à découvrir une gamme de produits réutilisables : des serviettes lavables et des culottes menstruelles. Ces bons, intransmissibles et valables pendant le mois de septembre 2024, permettent de réduire les inégalités tout en respectant la dignité des bénéficiaires. Ce partenariat sera décliné en octobre, en novembre et en décembre avec la Coop. La Ville de Gland réaffirme son rôle de pionnière et offre un modèle reproductible à d'autres communes suisses.

Ce projet prouve qu'une collaboration efficace entre le secteur public et le secteur privé peut répondre aux besoins essentiels de la population tout en s'inscrivant dans une économie de marché dynamique. Cette initiative permet également d'attirer un public plus large dans ces commerces du Vieux-Bourg et dans d'autres boutiques de cette zone actuellement en travaux.

Contacts :

Mme Christine Girod, Syndique : +41 79 175 35 79

M. Gilles Davoine, Municipal en charge des finances et de l'économie : +41 79 200 93 51

Office de la communication : +41 22 354 04 06